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Forum des Halles: Le Modem tance 
Delanoë 
Dans un communiqué diffusé mardi, Jean-François Martins, élu Modem au Conseil 
de Paris, fustige la décision prise par le maire de la capitale Bertrand Delanoë de 
vendre le Forum des halles à Unibail-Rodamco. "Ce choix terrible de la part de 
l’équipe Delanoé est un renoncement et aveu d’échec", dénonce ainsi le centriste, 
qui explique que "le coeur de Paris vaut mieux qu'un centre commercial". "Malgré 
toutes les annonces sur le financement du projet et son ambition à être un véritable 
outil d’aménagement de la capitale et du Grand Paris, Bertrand Delanoé choisi de 
faire des Halles une simple galerie de boutiques au dessus d’une gare RER", à 
savoir "l’inverse d’une ambition architecturale, urbanistique et social pour Paris". "En 
faisant le choix de céder le forum au simple culte commercial, la Ville abandonne de 
manière indigne ’ambition de renforcer les services publics et les acteurs non 
marchands au cœur de la capitale", conclut le conseiller de Paris. 
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